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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка мер по снижению профессионального риска персонала газодобывающих компаний в Арктической зоне». Данная работа посвящена разработке мер по снижению неблагоприятного воздействия на работников газовой промышленности в районе Крайнего Севера на основе оценки профессиональных рисков. Объект исследования – разработка мер по снижению профессионального риска. Предмет исследования – профессиональные риски работников газовой промышленности в районе Крайнего Севера. Цель работы заключается в разработке мер по снижению риска персонала газодобывающих компаний в Арктической зоне. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Выявление и идентификация опасностей для работников; 2. Оценка профессионального риска; 3. Разработка мер по снижению профессионального риска. Для того, чтобы разработать перечень мероприятий по снижению риска для работников газодобывающих компаний в районе Арктики, были проанализированы нормативно-правовые акты, связанные с оценкой профессионального риска, а также с требованиями для работодателей в районе Крайнего Севера. Также, были выявлены основные вредные факторы и опасности, которые влияют на персонал газодобывающих компаний. После сравнения современных методов оценки профессионального риска, в работе использовался метод матрицы. На основе результатов оценки, были предложены мероприятия по снижению рисков для работников газодобывающих компаний. Для достижения поставленных целей, в работе были использованы следующие информационные технологии, приложения, в том числе облачные сервисы, базы данных и прочие:  Microsoft Office (PowerPoint, Word, Excel);  Яндекс. Диск;  КонсультантПлюс;  ГАРАНТ.РУ.
        

        
          The theme of the final qualification work: «Development of measures to reduce the occupational risk of personnel of gas producing companies in the Arctic zone.» This work is devoted to the development of measures to reduce the adverse impact on workers in the gas industry in the Far North, based on an assessment of occupational risks. The object of the research is the development of measures to reduce occupational risk. The subject of the study is the occupational risks of gas industry workers in the Far North The purpose of the work is to develop measures to reduce the risk of personnel of gas producing companies in the Arctic zone. Tasks that were solved during the work: 1. Identification and identification of hazards for workers; 2. Occupational risk assessment; 3. Development of measures to reduce occupational risk. In order to develop a list of measures to reduce the risk for employees of gas companies in the Arctic region, the regulatory legal acts related to the assessment of occupational risk, as well as the requirements for employers in the Far North region, were analyzed. Also, the main harmful factors and dangers that affect the personnel of gas producing companies were identified. After comparing modern methods for assessing occupational risk, the matrix method was used in the work. Based on the results of the assessment, measures were proposed to reduce risks for employees of gas producing companies. To achieve the goals set, the following information technologies, applications, including cloud services, databases and others were used in the work:  Microsoft Office (PowerPoint, Word, Excel);  Yandex. Disk;  ConsultantPlus;  GARANT.RU.
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